



École secondaire de Rivière-du-Loup

## **Une cinquième comédie musicale présentée par les élèves du programme Arts-études**

**Rivière-du-Loup, le mardi 4 avril 2023 – Les élèves du programme Arts-études de l'École secondaire de Rivière-du-Loup récidivent avec une cinquième comédie musicale, sous le thème de « Rock of Ages ».**

Le public est invité à découvrir tout le travail derrière ce spectacle à grand déploiement, lors des représentations qui auront lieu les mercredi 26 avril et jeudi 27 avril, au Centre culturel Berger de Rivière-du-Loup.

Inspiré du film popularisé par l'acteur Tom Cruise en 2012, « Rock of Ages » amène le spectateur à découvrir ou redécouvrir les chansons rock classiques des années 1980. La comédie musicale a d'ailleurs été forte populaire ces derniers mois dans différentes salles de la province. Ce spectacle représente un événement culminant pour les chanteurs, danseurs, comédiens et musiciens du programme Arts-études, au nombre d'environ 150 élèves.

« Nous travaillons la comédie musicale depuis le mois de novembre. C'est un travail exigeant, mais aussi stimulant dans lequel nos élèves s'investissent à fond. Le spectacle prend forme de plus en plus. Il nous reste quelques semaines pour peaufiner le tout! », d'indiquer madame Julie Gamache, enseignante et coordonnatrice du programme Arts-études.

Les représentations auront lieu au Centre culturel Berger, les mercredi 26 avril et jeudi 27 avril, à 19 h 30 et s'adressent à un public familial. Les élèves du premier cycle participeront à la première représentation et les élèves du deuxième cycle à la seconde. Après le succès de la comédie musicale Mamma Mia! l'an dernier, les artistes iront baigner dans un tout autre univers.

« Rock of Ages propose plus d'une douzaine de chansons qui seront interprétées par nos chanteurs, comédiens, musiciens et danseurs. Le public peut s'attendre à un spectacle énergique, à des personnages colorés et sympathiques et les nostalgiques des bons classiques rock des années 80 seront servis à souhait. », d'ajouter madame Gamache.

Le travail de préparation entourant cet événement est colossal, alors que le montage des décors débutera le dimanche, suivi des répétitions, des pratiques générales, puis des représentations devant public. Les élèves offriront par ailleurs

des prestations en journée pour faire découvrir leur travail à des élèves venant des écoles primaires environnantes, ainsi que de l'école secondaire.

Les billets sont en vente dès maintenant, au coût de 20 \$ par adulte, 10 \$ par étudiant et 5 \$ par enfant ou élève du centre de services scolaire. Il est possible de se procurer des billets auprès des élèves du programme Arts-études ou par courriel à l'adresse suivante : [billetsae@cstkamloup.gouv.qc.ca](mailto:billetsae@cstkamloup.gouv.qc.ca). La vente des billets débute le 4 avril. Réservez tôt pour choisir vos sièges!

### **À propos**

L'École secondaire de Rivière-du-Loup accueille 1555 élèves, au sein du Centre de services scolaire de Kamouraska–Rivière-du-Loup, qui offre des services éducatifs de niveau primaire, secondaire, formation professionnelle et formation générale des adultes à plus de 7 000 élèves, jeunes et adultes. Ce centre couvre 32 villes et municipalités réparties sur les territoires de la MRC de Kamouraska, de Rivière-du-Loup et d'une partie de la MRC de L'Islet. Il compte plus de 900 employés dont plus de 90 % œuvrent directement auprès des élèves.

-30-

Source :

#### **Benjamin Paradis**

Directeur de l'École secondaire de Rivière-du-Loup

#### **Julie Gamache**

Enseignante et coordonnatrice du programme Arts-études